

Conseils post-exposition des implants

Vous venez de vous faire exposer vos implants. Courage, c'est la dernière étape avant le début de la confection de la prothèse finale!

Ces quelques conseils visent à vous rassurer ainsi qu'à vous donner quelques ressources pour la guérison de cette chirurgie.

- Votre prothèse devrait être regarnie avec un matériel souple. S'il-vous plaît, gardez cette prothèse en bouche sans la retirer pour 24 heures.
- Par la suite, retirez-la et débutez votre brossage des manchons d'implants matin et soir, avec le dentifrice de votre choix. Les implants doivent briller lorsque vous avez fini de les brosser. Vous devez les brosser même si ça fait mal et même si ça saigne.
- Si cela vous fait trop mal, vous pouvez remplacer le dentifrice par de l'oragel sur votre brosse à dent, ainsi qu'en laisser sous votre prothèse au moins 5 minutes avant le brossage.
- Vous pouvez manger plus fermement maintenant, sauf en cas d'indication contraire de notre part, et appliquer si nécessaire de la colle à dentier.
- Il n'est pas rare qu'un ou plusieurs manchons se dévissent. Si tel est le cas, vous pouvez nous joindre pour le faire re-poser. Si c'est un jour de semaine, joignez-nous le jour même au bureau (514-253-3233). Si c'est durant la fin de semaine, attendez le lundi matin. Il n'est pas essentiel qu'un manchon soit revissé le jour-même.
- Également, de la douleur parfois intense peut apparaître et perdurer pendant 7 à 14 jours. Si c'est le cas, n'hésitez-pas à utiliser les analgésiques prescrits au moment de la chirurgie initiale. Si vous n'en avez plus, appelez-nous (514-253-3233) pour que nous puissions vous en prescrire.

En terminant, si de l'inquiétude survient pour quelque raison que ce soit, n'hésitez surtout pas à nous joindre dans les heures ouvrables au 514-253-3233 et en dehors des heures ouvrables au 514-569-4656 (mentionnez votre nom).

Bonne guérison!

Dr Philippe Bertrand
Dr Pamele Sfeir
Dr Marie-Jeanne Dubuc